Dentro de dos o tres días –al ritmo que esto lleva- llegaremos a las cien mil visitas a esta página, desde que me pasé al servidor Joomla, en el mes de agosto de 2008, hace unos veinte meses. Al día 20 de mayo en que escribo este comentario, estas cien mil visitas han dejado su mirada curiosa sobre nuestro pueblo, y me gustaría llamaros la atención sobre esta circunstancia, para mí gratificante.

Al conmemorar este número redondo de los cien mil, no me gustaría ser como aquel emblemático Cien mil, el de los Hijos de San Luis, del Duque de Angulema, que vino desde Francia para arrebatarnos las libertades que habíamos conseguido en Cádiz y que, a la postre, lo consiguió –con la complicidad del Rey felón- arrebatándonos todo lo que significó el trienio liberal para entronizar la ignominia del la Década Ominosa, de la que –como sabéis- no escapó nuestro Gaucín...

Otras expresiones, como las de más de cien mil personas se quedaron sin luz por una avería... más de cien mil peregrinos recorren el Camino de Santiago...más de cien mil muertos en Haití... me taren a la memoria que esta efemérides en nuestra página bien merece, por lo menos, una mirada agradecida. He recorrido el contador de visitas sobre todas las Secciones de la página, siendo las mas visitas las de Mi Gaucín, 112 temas (unas cuarenta mil visitas, aproximadamente), Mis artículos, unos doscientos temas entre los periódicos Jaén e Ideal, (30.000), Mi Zorrera que fue introducida mas tardíamente (20.000), seguidas a distancia por Mi poesía (10.000), Mi Histórico (2.500) y Mi pintura y mis Exposiciones (una 3.000 entre las dos), lo que parece indicar que cada visitantes sólo mira un tema que le interesa y no da un recorrido a todas las secciones.

Entre los artículos, la incidencia es muy variada, desde el medio centenar a algunos que superan las mil visitas. Por ejemplo, en mis Poesías, de las que ya tenía incluidos en la pagina web inicial (Experimento en 33 versos) el mas leído ha sido "Oración para un día de septiembre" (152) y de los Nuevos Intentos (41), la más leída ha sido "Cumpleaños" (305), mientras que los nueve artículos de Haikus han recibido en conjunto 1278. Las secciones pictóricas (pinturas y exposiciones) no han recibido muchas visitas lo que me indica que no son objeto de preferencia para los visitantes, lo que sucede también con Mi Histórico, lo que es lógico por ser mas personal, aunque el articulo "Realistas y liberales de Gaucín..." ha llegado a recibir a 624 visitas.

Con todo, los temas incluidos en las Secciones de Zorrera y Gaucín han sido los preferidos. Entre aquellos, hay un artículo denominado "Pequeñas Zorrerías" con 2145 visitas (record), sin que sepa exactamente porqué, ya que, a mi juicio, hay otros con mayor contendido, incluso con más fotografías, que no reciben tanta atención. Creo, a la vista del contador, que la Sección preferida –como no podía ser de otra forma- es la de Mi Gaucín, como ya he dicho, de 112 artículos o temas, y más 40.000 vistas. Entre ellos, los dedicados a Gaucín en sepia (3.147.vistas), los tres que tocan a Carmen (3.038 visitas) y los tres referidos a Antepasados (2.284 visitas). De ellos, los mas visitados han sido "Gaucín en Sepia 2" (1695), "Bibliografía sobre Carmen" (1.131), lo que tampoco entiendo muy bien pues me parece mas importante el tema central de "Carmen en Gaucín" que fue con el que inicié la página, y "Antepasados" II y III como mas de mil visitas cada uno. Después hay muchísimos artículos sobre tomas

## Cien mil

Escrito por Salvador Viernes, 21 de Mayo de 2010 12:30

gaucinenses que han rozado las quinientas visitas (por ejemplo, Moción de Censura, Libro de Visitas, Cena de Hermanad, Margot Ortega, Anecdotario...), asi como otros que siempre interesan, que son los referidos a nuestros difuntos que ha sido vistos cerca de 3.000 persona (los que tratan de Mis padres, Angelita, Clamen, Juan Moyano, Juana Garcia, Domingo o los de las conmemoraciones de todos los años).

Y ya termino y me parece comprender, en esta efemérides, que es posible que sean cien mil los amigos que ya tenga para siempre.... Sólo me queda —aparte de pedir perdón por si alguien se ha sentido agraviado- dar las gracias por haber estado un rato con mis sueños, gracias por poder considerar esta visitas como ramas de este tronco común que es nuestro Gaucín, gracias porque me permitís mantener la ilusión de escribir y comunicarme, gracias por la alegría que he pretendido transmitir y que espero no me abandone nunca, gracias por haberme dejado servir a los demás, al estar un poco más cerca de vosotros...

Y, hasta el doscientos mil, si Dios quiere.